

PUNTO DE MIRA

V Foro de Turismo de LA RAZÓN

LA RAZÓN celebró ayer el V Foro de Turismo bajo el lema «España más allá de sol y playa». En él se destacó la potencia turística que tiene actualmente España y la gran cantidad de personas que visitaron nuestro país el año pasado. En el acto participó la secretaria de Estado de Turismo, Matilde Asián, que subrayó el nombramiento de España por segunda vez consecutiva como el país más competitivo del mundo en turismo. En la imagen, de izquierda a derecha, el director general de NH Hotel Group, Hugo Rovira; el del Teatro Real, Ignacio García-Belenguer; el director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda; la secretaria de Estado de Turismo, Matilde Asián; el director general de Renfe, Ramón Azuara; el de Only You, Juan Serra; el Holiday Tours Manager de Logitravel, Pep Bernat, y el director general de Turismo de la Comunidad de Madrid, Carlos Chaguaceda.



Luis Diaz